

あしあと

ピカピカになりました

5月25日にはPTA奉仕作業、5月27日には子どもたちのプール清掃がありました。保護者の方々のご協力と子どもたちのパワーできれいなプールで水泳学習を行うことができそうです。ご協力ありがとうございました。



プール学習が始まります

6月6日にプール開きが予定されており、いよいよ水泳の学習が始まります。天候次第で6月10日の週からプールに入りたいと思っておりますので、水着の準備をよろしくお願いいたします。体も成長していますので、サイズの確認と持ち物への記名をしてください。また、体調不良等でプールに入ることができない場合には、ステップなどで担任までお知らせください。



衣替えのお知らせ

来週より6月に入り制服が衣替えとなります。気温に合わせた服装ができるようにご家庭でもお声がけください。

おねがい

4月からの子どもたちの様子で、忘れ物や鉛筆が削られていない、学習に不要な物を持ってきている、といった学習用具の準備不足が見られます。1校時から下校まで気持ちよく授業に参加できるように、ご協力をお願いします。

学校では以下のように指導しております。

- ・ペン等は使わず、鉛筆を使います。(鉛筆5本、けしゴム、赤・青えんぴつ、定規)
- ※保護者の方の目で一度チェックをしてみてください。